
Es wird
zwei Ver-
teiler ge-
ben, zu-
sätzlich
zu fs, soll
es fs-sitzung
geben,
auf zwei-
terer sol-
len nur
Aktive
stehen
und die-
ser soll-
te da-
her re-
gelmä-
ßig ge-
pflegt wer-
den. Wenn
man dar-
auf ste-
hen möch-
te, schreibt
man Pe-
ter ei-
ne Mail.

Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

5. Juli 2017

Beginn: 18:00
Ende: 21:08
Anwesende: Esther, Jonas T., Daniel, Marc, Janes, Matthias, Swantje, Vera, Jonas L., Joni,

Peter, Marius, Claire, Malte, Dennis, Max, Kate, Carsten, Catrin, Jan, Christian
Redeleitung: Carsten
Protokoll: Jonas L.
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben Werbung bekommen. Diese ist für uns nicht interessant.

Termine Datum
3.OWO-Plenum 12.7.2017
Physiker Sommerfest 13.7.2017
Info Sommerfest 6.7.2017
FBR 14.7.2017
Mathemusikabend 20.07.2017

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Verleihkatalog Daniel Ist ein Top.
Justus Seminarhäuser
Carsten Tafelwand aufhübschen

TOP 1: Effizienz
Peter merkt an: Wir schaffen es, wie geplant, effizienter zu arbeiten. Allerdings haben wir so viel
zu tun, sodass man darüber nachdenken sollte, nicht alles hunderprozentig perfekt zu machen. Joni
findet es gut, dass Aufgaben auf mehr Schultern verteilt werden. Es wird über den (Un)Sinn über das
Aufschieben von Themen diskutiert.

B-TOP 2: → siehe B-Teil
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Es wur-
de ein
mögli-
cher Stun-
denplan
entwor-
fen, die-
ser liegt
im Fach-
schafts-
raum aus
und soll-
te von
interes-
sierten
Menschen
auf Stu-
dierbar-
keit ge-
lesen wer-
den. An-
merkun-
gen da-
zu sol-
len an
Claire
geschickt
werden.
Außer-
dem wer-
den noch
Leute ge-
sucht, die
sich mit
Dingen,
die bei
einem Um-
zug be-
achtet
werden
müssten,
beschäf-
tigen und
eine Lis-
te zu-
sammen-
stellen.
Von Sei-
ten der
Profes-
soren wird
gewünscht,
dass es
eine Mei-
nung der
Studie-
renden
gibt. Die
Fachschafts-
sitzung
ist ent-
schieden
der Mei-
nung, dass
ein Um-
zug ei-
ne Ge-
fahr für
Lehre am
Fachbe-
reich ist.
Dies soll
vom FBR/FSR
weiter-
hin sehr
deutlich
gegen-
über Herrn
Aurzada
vertre-
ten wer-
den. Dies
muss sehr
zeitnah
gesche-
hen. Ve-
ra merkt
an, dass
in dem
entwor-
fenen Stun-
denplan
das Lehr-
amt nicht
berück-
sichtigt
wird, wel-
ches vie-
le Ver-
anstal-
tungen
in der
Stadt-
mitte hat
und vie-
le Über-
schnei-
dungen
hat. Da-
durch ist
es mög-
lich, dass
Lehrämt-
ler noch
weniger
in der
Fachschaft
vertre-
ten sein
werden.

Carsten
berich-
tet über
die Ent-
stehung
dieses Tops.
Idee war,
eine Mail
mit re-
levanten
Fragen
über die
Assisten-
ten an
die Übungs-
leiter zu
schicken.
An der
ursprüng-
lichen Mail
wurden
die vor-
geschla-
genen Än-
derun-
gen ein-
gearbei-
tet. In
der jet-
zigen Mail
sind die
Fragen
nicht für
die As-
sisten-
ten er-
kennbar.

Christian
berich-
tet aus
dem Se-
natsaus-
schuss
Lehre (SL),
es gab
noch ei-
nige Kri-
tikpunk-
te: zu
viele Stu-
dienleis-
tungen,
Studi-
um ge-
nerale
im Ba-
chelor,
zu un-
konkre-
te Mo-
dulbe-
schrei-
bungen
für Ver-
tiefun-
gen und
dass Prü-
fungen
in un-
terschied-
lichen Se-
mestern
münd-
lich oder
schrift-
lich ge-
prüft wer-
den kön-
nen. Da-
zu wird
festge-
halten,
dass wir
die An-
zahl der
Studien-
leistun-
gen für
angemes-
sen hal-
ten, dass
Studi-
um ge-
nerale
im Ba-
chelor nicht
umsetz-
bar ist,
die un-
konkre-
ten Mo-
dulbe-
schrei-
bungen
absicht-
lich so
sind und
die Prü-
fungs-
form bis
in die
Gegen-
wart zu
keinen
Proble-
men ge-
führt hat.

Es wird
in der
Zukunft
eine neue
"DAMS"Darmstadt
Mathe-
matical
School
geben.
Der Stu-
diende-
kan wird
gewählt
werden.
Es wird
eine Be-
rufungs-
kommis-
sion für
eine Junior-
Professur
in der
Algebra
geben,
da Herr
Wedhorn
auf ei-
ne Mit-
arbeiter-
stelle ver-
zichtet
hat. Das
Schrei-
ben des
Dekans
bezüg-
lich des
poten-
ziellen
Umzugs
an den
Präsiden-
ten wur-
de mit
den FBR-
Mitgliedern
bespro-
chen.

Protokoll der Fachschaftssitzung 5. Juli 2017

Kurz-TOP 3: Büroschlüssel
Daniel möchte für das EFV einen Büroschlüssel haben, da Freitag nachmittags Knabberzeug und
Getränke dort gelagert werden müssen. Es wird sich dafür ausgesprochen, dass sich Daniel mit dem
Fachbereich nocheinmal in Verbindung setzt, mit dem Ziel, dass sich dieser um die Lagerung kümmert.
Konkret soll er sich mit Meike in Verbindung setzen.

B-TOP 4: → siehe B-Teil

TOP 5: Bücher
Zwischen den Informatikern und der ULB besteht eine Absprache, dass Studierende über den Fachbe-
reich Bücher als Semesterleihe haben können (bezahlt über QSL-Mittel) und diese danach an die ULB
gehen. Genaue Modalitäten können abgesprochen werden. Es wird gebeten, dass aktuelle QSL-Zahlen
beschafft werden.

TOP 6: Tafelwand
Die Wand über der Tafel mit den Steckbriefen sollte aktualisiert werden, ebenso sollte die Liste der
Ämter überarbeitet werden. Die Bilder sollten gut erkennbar sein genauso wie die Schrift. Generell
sollte über die Gestaltung der Wand nachgedacht werden, die Ämter sollten auf jeden Fall gut lesbar
vertreten sein. Carsten kümmert sich darum.

B-TOP 7: → siehe B-Teil

TOP 8: FSK
siehe FSK-Protokoll

TOP 9: Übermittag mit dem Präsidenten
Am Dienstag, den 18.7.2017 ab 11:30 gibt es einen Übermittag mit dem Präsidenten, dazu ist prinzi-
piell jeder eingeladen. Eine Zusage ist Voraussetzung für die Teilnahme. Wer von studentischer Seite
teilnehmen möchte, soll sich bei Claire melden. Peter hat mögliche Themen, die mit dem Präsidenten
besprochen werden sollen, notiert.

TOP 10: Verleihkatalog
Daniel hat das Büro durchsucht und eine Liste von Dingen erstellt, die potentiell an andere Fachschaf-
ten verliehen werden könnten. Diese wird in der Sitzung überarbeitet und im FSK-Wiki einsehbar
sein.

B-TOP 11: → siehe B-Teil

B-TOP 12: → siehe B-Teil
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